

Après-midi partagé de la *Croix-Rouge*

Dans le cadre des après-midi partagés organisés par la *Croix-Rouge* de Mende, les résidents de la maison de retraite Joseph-Caupert du Bleymard ainsi que cinq autres personnes ont pu réaliser des compositions florales menées de main de maître par M. Artès, le fleuriste Cœur de Fleur de Mende et son employée.

Chacun a pu repartir avec sa composition.

Outre ces belles réalisations, ce fut un grand moment de partage coanimé par Mme Reversat, l'animatrice et les bénévoles *Croix-Rouge*.

Tout s'est terminé par un goûter.

Au plaisir de se revoir mercredi 16 octobre à Chanac pour un repas à la salle des fêtes animé par Arnaud Solignac afin de clôturer la saison.

